

META

Mujeres Sikuaní participan por primera vez en Expoartesánías

Publicado Publicado hace 3 horas el 4 de diciembre de 2019
Escrito Por: **Editor1**



PAUTE AQUÍ... CEL: 3102725363



Esta semana empieza Expoartesánías, la feria más grande de artesanías de Colombia, donde tendrán presencia los productos de las mujeres de la comunidad indígena Sikuaní, gracias al proyecto ANIDAR, desarrollado por Frontera Energy, **Ecopetrol** y Artesanías de Colombia.

Frontera Energy y **Ecopetrol** invirtieron cerca de \$290 millones con el fin de que Artesanías de Colombia realizara asistencias técnicas a las mujeres Sikuaní del resguardo indígena Vencedor Pirirí y de la parcialidad La Campana, en el municipio de Puerto Gaitán, Meta. Estas comunidades hacen parte del área de influencia del campo Quifa.

Las asistencias técnicas buscaban resaltar técnicas, facilitar la transmisión de saberes y fortalecer la tradición artesanal de las mujeres Sikuaní, quienes basan su actividad en la tejeduría de fibra de cumare con la que elaboran mochilas y canastos con tinturados naturales.

Con este proyecto se busca abrir oportunidades de promoción y comercialización de los productos en mercados locales y nacionales, así como empoderar a las mujeres Sikuaní. Adicionalmente, representantes de las mujeres tendrán la posibilidad de asistir por primera vez a Expoartesánías 2019 con el fin de promover y vender sus artículos, y visibilizar la cultura Sikuaní.

Fuente: Frontera Energy

TEMAS RELACIONADOS #ARTESANÍA #ARTESANÍA INDÍGENA #COMUNIDADES INDÍGENAS #ECOPETROL #EXPOARTESANÍAS #FRONTERA ENERGY #INDÍGENAS SIKUANI #INICIO #MUJER SIKUANI #SIKUANI META

NOTICIA ANTERIOR

← Familia de El Castillo Meta recuperó predio despojado por las Farc

Editor1

TE PUEDE GUSTAR



Grupo **Ecopetrol** presentó las mejores ofertas para 5 bloques petroleros en los Llanos



Ecopetrol anuncia mayores niveles de inversión para 2020



Más de \$30 mil millones ha destinado **Ecopetrol** para la inversión social en Casanare



Por pésimas condiciones de higiene cierran base militar de El Porvenir en Meta



ICBF lideró Foro para comunidades indígenas y afrodescendientes en Villanueva



Así contrató **Ecopetrol** bienes y servicios en la Orinoquía y región Oriente

COMENTE AQUÍ

META

Familia de El Castillo Meta recuperó predio despojado por las Farc

Publicado Publicado hace 1 día el 3 de diciembre de 2019
Escrito Por: **Editor1**



Después de recuperar su predio de 275 metros cuadrados, ubicado en el barrio Santander, Lucila Fajardo dijo que junto a su familia pasará la mejor de las navidades.

El acto de entrega material del predio estuvo a cargo del Juzgado Municipal de El Castillo, de los colaboradores de la URT y del grupo de restitución de tierras de la Policía Nacional, UNIRET.

“En el fallo, el Tribunal ordenó a varias entidades del Estado el acompañamiento a esta familia para que acceda a la reparación integral, lo que significa que recibirán beneficios como subsidio de vivienda, asesoría técnica y condonación de deudas por concepto de impuesto predial, entre otros”, afirmó Adriana Trujillo, directora (e) de la URT en Meta.

Lucila le compró el predio a su padre en diciembre de 1999. Allí vivió con su familia hasta que en 2004 desapareció sin dejar rastro. Su esposo, el señor Juan Pablo Fajardo, fue la última persona al

CONTINUAR LEYENDO

META

Aún no están permitidas actividades ecoturísticas en la vía Vista Hermosa - La Macarena

Publicado Publicado hace 3 días el 1 de diciembre de 2019
Escrito Por: **Orlando Correa**



Cormacarena y Parques Nacionales Naturales de Colombia recuerdan a los turistas y a la comunidad en general que aún no se encuentran habilitadas las actividades ecoturísticas en el corredor ecológico Vista Hermosa- La Macarena, más conocido como ‘Trocha Ganadera’.

Parques Nacionales Naturales de Colombia, Cormacarena y las comunidades locales, vienen trabajando de manera conjunta y coordinada para lograr mediante una planificación los estudios de caracterización, que determinarán la capacidad de carga de los atractivos Caño Canoas, Salto Yarumales y Caño Indio, ubicados en la zona de recuperación para la preservación de los Distritos de Manejo Integrado Macarena Norte y Sur y una parte del Parque Nacional Natural Sierra de La Macarena.

Faltan estudios

Para mejorar el manejo de la zona, el Parque Nacional Natural Cormacarena y el Parque Nacional Natural Sierra de La Macarena, vienen trabajando de manera conjunta y coordinada para lograr mediante una planificación los estudios de caracterización, que determinarán la capacidad de carga de los atractivos Caño Canoas, Salto Yarumales y Caño Indio, ubicados en la zona de recuperación para la preservación de los Distritos de Manejo Integrado Macarena Norte y Sur y una parte del Parque Nacional Natural Sierra de La Macarena.

CONTINUAR LEYENDO

META

Policía Meta entregó resultados del Código de Seguridad y Convivencia

Publicado Publicado hace 4 días el 30 de noviembre de 2019
Escrito Por: **Editor1**



El Departamento de Policía Meta ha venido registrando importantes avances en materia de convivencia en cuanto a aplicación del Código Nacional de Seguridad y Convivencia Ciudadana.

Dentro de las labores preventivas lideradas por las unidades del Modelo Nacional de Vigilancia Comunitaria por Cuadrantes en la aplicabilidad del Código Nacional de Seguridad y Convivencia Ciudadana, se realizaron un total de 292 medidas correctivas por comportamientos contrarios a la convivencia en los 23 municipios de departamento del Meta, así:

- 119 Comportamientos que ponen en riesgo la vida e integridad.
- 56 Comportamientos que afecta las relaciones entre personas y autoridades.
- 48 Comportamientos contrarios a la integridad en espacios públicos.

CONTINUAR LEYENDO

LO MAS LEIDO



CASANARE / Publicado hace 11 horas
Hasta que por fin, aprobada reforma al Sistema General de Regalías



CASANARE / Publicado hace 10 horas
Hospital Regional de la Orinoquía contará con nueva dotación especial para emergencias



CASANARE / Publicado hace 12 horas
En Yopal, nuevo grupo de soldados juraron a la bandera



LLANOS / Publicado hace 11 horas
Mil solicitantes del Meta avanzarán en la restitución de tierras



CASANARE / Publicado hace 12 horas
Yopaleños pueden solicitar constancia de manipulación de alimentos en línea



CASANARE / Publicado hace 10 horas
En Casanare inicia campaña para prevenir el contrabando



CASANARE / Publicado hace 10 horas
Posibles oportunidades comerciales y de inversión para Casanare con la Unión Europea



LLANOS / Publicado hace 9 horas
Servicios de apostilla y legalización de títulos se podrán realizar en línea